

29303 Bergen, den 15.02.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten uns zuerst einmal ganz herzlich bei Ihnen, den Großeltern aber auch Familienangehörigen bedanken, die sich in dieser Zeit wunderbar um die Kinder, Enkel kümmern!

Das Kultusministerium hat für die bevorstehende Zeit eine 10-Punkte-Agenda vorgestellt. Das Ministerium weist in seinem Schreiben deutlich auf mehr Verbindlichkeit und mehr Einheitlichkeit hin. Das bezieht sich auch auf die Präsenzplicht unserer Schülerinnen und Schüler in Videokonferenzen. Angesetzte Videokonferenzen in der Unterrichtszeit sind verpflichtend für die Schülerinnen und Schüler. Hier gebietet es sich aus gegenseitiger Höflichkeit, die Kamera zur Begrüßung und Verabschiedung kurz anzuschalten. Natürlich ist uns bewusst, dass man aus technischen, beruflichen oder anderen Gründen teilweise oder auch gar nicht an Videokonferenzen teilnehmen kann. Hier möchte ich aber nochmal darauf hinweisen, dass Sie (Eltern und Erziehungsberechtigte) Ihre Kinder dann auch entschuldigen müssen. Andernfalls würde die fehlende Teilnahme als unentschuldigtes Fehlen gewertet werden. Im Sinne Ihrer Kinder wollen wir in dieser Zeit so viel „Unterricht und auch Kontakt“ halten. Bitte unterstützen Sie unsere Arbeit und die Arbeit Ihrer Kinder.

Mit freundlichen Grüßen

Torsten Neumann
Oberschulkonrektor